

CRÓNICA SOBRE EL VOLUNTARIADO

A cargo de Fernando Manzanares.

Camas, 22 abril 2022



A las 8 de la tarde ya era de noche. Llovía, hacía viento y frío. En estas adversas circunstancias, tras recoger las llaves en la peluquería de **Paco Jara**, abrimos el local del Nuevo Ateneo con la preocupación de que casi no vendría nadie.

Nos equivocamos, pues, pese a todo, nos vimos 14 personas, quienes, en un ambiente de acogida y afecto, escuchamos, encantados, la estupenda intervención de **Fernando**. También fueron muy interesantes las aportaciones de otras personas que trabajan en **Cáritas**,

o de **Alejandro**, joven bombero con experiencias de rescates en el Mediterráneo.

El ponente, a quien presentó la compañera **Trini Muñoz**, ha tenido la deferencia de enviarnos la conferencia completa, así como la presentación de PowerPoint con la que ilustró la charla, lo que ha aliviado sin dida el trabajo de este cronista.

Ambos documentos se adjuntan abajo. M. F. Villegas

